

*J'ai commencé la percussion il y a trois ans.
Cela m'a permis de m'évader du reste du monde et de rêver. L'un de mes rêves, c'était de partir en Afrique pour rencontrer l'un des plus grands tambouriers de tous les temps à mon avis : Monsieur Doudou Ndyae Rose. Je n'ai pas trouvé cet homme. Je voulais voir cet homme, l'homme. Hélas, cet homme n'était pas chez lui. Quand je suis rentré en France, mon amie m'a dit : "J'ai une surprise pour toi". Alors nous sommes partis voir un concert et là, devant moi, cet homme, très petit mais très fort. Mon rêve était devant moi. Ce que je voulais... lui prendre la main pour le saluer. Je l'ai fait, au fond de moi j'étais heureux et ensuite, bien après sur mon visage, la tristesse, car mon rêve n'était plus et le tambour aussi. Je continue de jouer du tambour mais avec moins d'amour et de passion. Aller au bout de son rêve, cela vous enlève quelque chose.*